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香港文匯報訊（記者 阿祖）劉穎
鏇與堪輿學家七仙羽師傅昨日出席
商場賀歲活動，與現場觀眾玩遊戲
以外，劉穎鏇更獻唱《財神到》。
七師傅即場贈言指屬牛的劉穎鏇
今年大利演藝事業紅遍宇宙，劉穎
鏇笑說：「感覺有點犀利，但是開
心事，希望會有不同工作機會。」
七師傅也指她這麼靚女要拍拖隨時
可以，不過她事業心重亦有步驟計
劃，有程序不會亂，劉穎鏇表示自
己仍想向事業方面衝，七師傅即笑
說：「你應該交一個男人出來，便

不用被傳媒追問，但我建議你不要
結婚，生了BB又無晒身材，所以
拍吓散拖體驗過愛情和人生就好
了！」劉穎鏇表示從小到大都想結
婚，現會順其自然，但人愈大就愈
不會去想結婚歲數，加上父母也從
沒催促她，反正現亦沒追求者，更
可以專心工作。
而劉穎鏇很久沒獻唱，她笑指不

論自己唱得如何，但邊唱邊走到台
下遞咪給粉絲一齊唱，感覺已很開
心熱鬧，充滿歡樂氣氛，即使走音
也不介意。

香港文匯報訊（記者 子棠）魏浚笙（Jeffrey）
與5人唱作女子組合Beanies於大年初三晚獲澳門
旅遊發展局之邀，為年度重點賀年活動「2025農

曆新年花車匯演之金鱗昇輝歡樂春節」任
壓軸表演嘉賓，大會特別炮製《喜氣洋洋》×
《APT.》的medley，由 Jeffrey與 Beanies加上
30位舞蹈員合力唱跳，充滿能量及快樂，全場氣
氛高漲！完成演出後，Jeffrey與Beanies返回後台
欣賞煙花匯演，其間與眾舞蹈員合照留念，而其
他表演者也排隊與Jeffrey及Beanies合照，令到後
台變成「集郵」熱點！
是次春節活動是澳門的年度大騷，所以在演出
前一星期，Jeffrey與Beanies在香港特別抽空排舞
及練歌，6人初次合作表現得有點拘謹，不過排
舞短短30分鐘後很快便打成一遍，特別是排舞
期間有不少蝦碌動作，帶來了不少歡樂！
首次在澳門參與盛大的賀年活動的 Jeffrey與
Beanies更應節發了新年財，大家都很開心，並
希望今年賺多一些，接多些工作。Beanies表示
已有幾年沒有到澳門遊玩，趁綵排後有幾小時的
休息時間，便出動尋覓美食。Jeffrey早前推出新
歌《孤獨美食家》，Beanies即場為Jeffrey唱cov-
er版，Jeffrey亦與她們玩埋一份，來了一個6人
演繹的「不孤獨合唱版」。

香港文匯報訊（記者 子棠）譚杏藍（小
花）去年8月接受拍拖約一年的圈外男友
Ronald於日本浪漫求婚，今年3月將榮升
蛇年新娘，準新娘的她近日在電台節目中
宣傳新歌，更道出自己由兩年前結束十年
情的情傷到「閃婚」成為幸福人妻的心路
歷程。
肖蛇的小花決定在本命年36歲當新娘，
她透露待嫁心情輕鬆，「因為太多朋友同
屋企人，婚禮將會分別在3月及4月辦兩
場，有日是戶外西式、另一日是室內傳統
中式，貼合有不同需要的親友。本來都以
為會有壓力，但可能搞得活動多，自己又
鍾意搞活動，只感覺得好開心。」雖然外
界形容她與未婚夫拍拖一年就結婚屬「閃
婚」，小花認為閃婚沒問題，只要遇到對
的人，雙方有共同目標，結婚是可以很快
發生的，更自揭未婚夫早於交往第一天已
經表明是以結婚為前提，與她有共同目
標，所以一拍即合。至於婚後生B大計就
隨緣。
節目中，她披露與Ronald因疫情與大班
好友一起行山認識，最初二人各自心有所
屬，她對Ronald亦沒有特別印象，及至二
人變回單身，才對Ronald 漸漸萌生出好
感，覺得對方完全是心目中的人，為人乖
仔，性格方面不會「收收埋埋」，及後一
次相約吃飯，小花主動示愛便慢慢開始約

會。她大讚
Ronald 是 唯
一一個令自
己家人迅速
信 任 的 男
人，「Ron-
ald好自然就
吸 引 我 媽
咪！本身我
家 教 比 較
嚴，阿媽晚
上11點就會
催 我 返 屋
企，點知拍
拖期間有一次我媽知道我喺Ronald屋企，
佢直接打畀Ronald，仲話『叫阿女唔使
返』，我都好震驚！」
新歌記錄了小花兩年多前處於人生低谷
的感受：感情方面，小花最為人熟悉的是
前年與ToNick主音恆仔宣布結束10年情。
小花自言情史不算豐富，每次感情都會傾
盡所有為對方付出，但遇上Ronald，終於
感覺到雙方也付出的不同，她說：「現與
未婚夫的關係感覺好平等好舒服、好難
得。」縱使以往多次瞓身都慘受情傷，小
花直言從沒對愛情灰心過，「要向前望，
我格言係『一日未放棄，一日都未算
輸』！」

香港文匯報訊香港文匯報訊（（記者記者 達達

里里））郭柏妍去年雖然較少在熒郭柏妍去年雖然較少在熒

幕上出現幕上出現，，但其實她密密拍劇備但其實她密密拍劇備

受公司重視受公司重視，，她總結過去一年出現了她總結過去一年出現了

很多個自己的第一次很多個自己的第一次，，包括剪短髮和包括剪短髮和

學拉大提琴學拉大提琴，，又難得與視帝級人馬合又難得與視帝級人馬合

作拍劇和扮演專業人士作拍劇和扮演專業人士，，她很感激監她很感激監

製們肯大膽起用她和給予她信心製們肯大膽起用她和給予她信心，，

並稱為了角色很努力呈現一個並稱為了角色很努力呈現一個

不一樣的郭柏妍不一樣的郭柏妍！！
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香港文匯報訊（記者 達里）羅
啟豪、丁文俊、魏嘉信與林鉫徫4
位《中年好聲音》唱將昨日年初四
為《2025 香港許願節》擔任表演
嘉賓，吸引大批粉絲到場支持，眾
人輪流上台獻唱兼與觀眾玩遊戲，
氣氛熱鬧。
3位《中聲》唱將羅啟豪、丁文

俊、林鉫徫都表示會在蛇年推出新
歌，羅啟豪說：「會推出第2首個
人單曲，現在只欠MV未拍，今次
最特別是會邀請30至50位粉絲一
起拍攝。」羅啟豪希望新一年能身
體健康，他早前因對貓毛敏感致雙
眼紅腫，由於長假期未能看醫生，
只好服用成藥來紓緩病情。剛度過
52歲生日的丁文俊就預計4月會推
出新歌，感謝公司讓他親自做監
製，而他亦有找來樂隊拍檔做編

曲，他說：「這首歌是講述中年男
人的心聲，剛巧在生日前完成，是
一份很好的生日禮物。」林鉫徫台
上被丁文俊取笑春風滿面，她解釋
自己常被對方拿來開玩笑，她也期
待拍完MV後會推出的新歌，她
說：「我屬豬今年會沖太歲，師傅
有教路叫我適宜向外發展，所以新
一年會放多些時間在大灣區不同地
方工作，除了唱歌登台也會介紹大
灣區不同的景點和美食。」
魏嘉信就表示大年初一已在東莞

登台開工，他自小的心願就是擁有
屬於自己的歌，希望在蛇年能夢想
成真，他說：「希望能長唱長有，
亦希望可以做多些綜藝節目，因為
我喜歡講說話，又可以為平時做律
師的工作減壓，讓觀眾了解我更
多。」

蛇
年
呈
現

的

不
一
樣

不
一
樣

郭
柏
妍

郭
柏
妍

羅啟豪貓毛敏感雙眼紅腫
丁文俊視出歌為生日禮物
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參與澳門新春花車巡遊
魏浚笙Beanies成打卡點

沒被父母催婚劉穎鏇專心衝事業

●郭柏妍祝香港文匯
報讀者旺到飛起、豬
籠入水！
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●譚杏藍將嫁拍拖約一年的
圈外男友。
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●●魏浚笙與魏浚笙與BeaniesBeanies在後台合照留念在後台合照留念。。

●●大批粉絲到場支持大批粉絲到場支持44位唱將位唱將。。

●即使眼部不適，羅啟豪的演出
狀態未受影響。

●在《夫妻的
博弈》中，郭柏妍
大膽挑戰演「小
三」角色。

●●在在《《新聞女王新聞女王》》中中，，郭柏妍郭柏妍
與佘詩曼合作與佘詩曼合作。。 網上圖片網上圖片

在新劇《麻雀樂團》中，郭柏妍有機會
接觸到大提琴，難得參演一個與音樂

有關的劇集，她最高興可以跟視帝譚俊彥合
作，拍攝期間在對方身上獲益良多，她說：
「劇集除了有音樂外，也有很多親情和溫馨元
素，我拍完之後都有不少得益。」
完成《麻》劇後又緊接拍攝《金式森林》，郭

柏妍就挑戰演一位見習律師，再到《夫妻的博
弈》就與高海寧、馬國明合作，大膽地挑戰演

「小三」角色，她說：「其實我不是演小三，因為小三永遠不會
覺得自己是小三，這次是一個很好的挑戰，雖然我不覺得自己在
劇中是去勾引男人，但角色有自己追求和相信的事，希望大家覺
得我可以做到，我為了角色很努力呈現一個不一樣的郭柏妍。」

送大禮請吃大餐補償媽媽
有4部作品尚未推出的郭柏妍，希望蛇年有機會讓觀眾見到
她的轉變和成長，她最想放一個假期充電，和家人旅行。她
說：「因為去年大部分時間在拍劇，少了時間陪家人，我第
一次冬至、新年、聖誕都是自己一個人過，會懷念以前跟
家人一起慶祝的光景。我知道媽媽很擔心我到內地工作，
所以我今年會買禮物送給媽媽和請她吃大餐，也想再帶
媽媽去韓國遊玩。」
中國人十分重視過農曆新年，郭柏妍表示以往一
定會跟媽媽一起做蘿蔔糕和年糕，她說：「我媽
咪煮食很叻的，所以她每年都會整蘿蔔糕和年

糕，我就幫手刨蘿蔔絲，已經變成每一年的習慣。」郭柏妍最開心
能一家人新年一起吃蘿蔔糕，也會跟足傳統換了全身新衫。問到蛇
年有什麼目標時，郭柏妍首先希望要身體健康！大家都開開心心！
並說：「希望我的劇集有機會快點面世，聽聞《奪命提示》也快推
出，劇中我第一次演女警和有開槍場面，多謝監製給機會我去演女
警，知道自己仍有很大進步空間，我很努力讓大家覺得我是似一個
女警。」除了拍劇外，郭柏妍也有經營網上頻道，現在主力拍街頭
小食，她希望可以拍多些不同題材的短片。

拍拖隨緣望找個靈魂伴侶
記得去年郭柏妍曾被冠上「魔音」稱號，她坦言
就此有找過唱歌老師學唱歌，可惜因要接連拍劇
就暫停了上堂，她說：「其實我很喜歡唱歌的，
所以今年我很想進修一下唱歌技能，之前老師指
正我唱歌時原來咬字不夠清晰和完整。」笑問她是
否要洗脫「魔音」稱號，郭柏妍說：「不敢講話要
洗脫，但至少希望令到大家覺得我有進步。」
至於感情方面，郭柏妍坦言持開放態

度，不會刻意選圈內或圈外人，最重要是
雙方能互相理解，她說：「拍拖都是隨
緣，可遇不可求，要找到一個適合對象
是需要時間，我希望可以找到一個靈
魂伴侶、能明白我的人，因為在這行
工作時間不定，希望另一半會體諒
我。」

密密拍劇挑戰各類型角色


